

## Weihnachtsbrief 2024

### Liebe Seniorinnen und Senioren!

In diesem Jahr hat sich die Welt wieder mal von ihrer dunklen Seite gezeigt. Wir sehen Bilder von Leid und Zerstörung, Hass und Gewalt, Überschwemmung und Tod. Der russische Angriffskrieg gegen die Ukraine geht nun schon in den dritten Winter. Mit Entsetzen sehen wir die Gräueltaten der Hamas, Hisbollah und Israelis im Nahen Osten.

Dieses Jahr hat ebenso viele offene Fragen in unserem Land hinterlassen. Manch einer schaut skeptisch auf Staat und Politik. Am 23. Februar 2025 werden die Bundestagswahlen zum 21. Bundestag vorgezogen. Die Koalition aus SPD, Grünen und FDP ist über den Haushalt früher als geplant zerbrochen. Viele Menschen haben Sorge vor der Zukunft.

Wir alle haben doch nur Sehnsucht nach einer friedlicheren Welt. Die dürfen wir nicht aufgeben. Vertrauen wir der Stärke und der Erfahrung, die in uns steckt und der neuen Regierung.



Gut, dass jetzt die stillen Tage für uns kommen. Weihnachten bedeutet doch, dass wir die anstrengende Welt ein wenig fernhalten möchten. Dass wir auf die Lichter schauen und nicht auf das Dunkle. Dass wir die Zeit mit unseren Liebsten genießen können. Dass uns die Ruhe über Weihnachten guttut und wir Kraft tanken können.

In diesem Sinne wünsche ich allen einen schönen Advent, eine schöne Weihnachtszeit zur Entspannung, Besinnung auf die wirklichen Dinge und viele Lichtblicke im kommenden Jahr.

Ihr

*Peter Maiworm*

Stellvertretender Kreisvorsitzender

